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N I E D E R S C H R I F T  
6. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung, 
Kultur und Sport der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Luckenwalde – 
Wahlperiode 2014 - 2019 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 13.05.2015 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 19:22 Uhr 

 Sitzungsort: Stadt Luckenwalde, Markt 10, Sitzungssaal, 14943 
Luckenwalde 

 

Anwesend: 
 Vorsitzender- Herr Thomas Herold  
 Mitglieder- Herr Hans Buchner  
Herr Christoph Guhlke  
Herr Bert Lindner  
Frau Dr. Heidemarie Migulla  
Herr Felix Thier  
Frau Nadine Walbrach  
 Sachkundige Einwohner- Herr Marko Ott  
 Verwaltung- Frau Birgit Demgensky  
Herr Klaus-Ulrich Seifert  
 Schriftführerin- Frau Sylvia Hartwig  
 
 

Abwesend: 
 
 Mitglieder- Frau Sabine Bölter  
 Sachkundige Einwohner- Frau Gabriele Blazy  
Herr Stefan Pinkawa  
 
 
I. Öffentlicher Teil 
 
TOP  1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und der Anwesenheit 
 

  
Herr Herold eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport. Die Ladung 
erfolgte ordnungsgemäß. Zu Sitzungsbeginn sind sechs Mitglieder anwesend. 
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TOP  2. Einwohnerfragestunde  
  
keine 
 
  
TOP  3. Einwendungen gegen die Niederschrift des 

öffentlichen Teils der Sitzung vom 01.04.2015 
 

  
keine 
  
 
TOP  4. Feststellung der Tagesordnung  
  
bestätigt 
  
  
TOP  5. Anfragen von Ausschussmitgliedern  
  
   
TOP  5.1. Anzeigentafel für den Handballverein  
  
Frau Walbrach merkt an, dass die Antwort auf die Anzeigentafel des Handballvereins noch 
ausbleibt. Die Frage wurde in der Stadtverordnetenversammlung am 27.01.2015 unter Punkt 
7.2 gestellt. 
 
Herr Seifert erklärt, dass Frau Herzog-von der Heide bereits eine eindeutige Aussage dazu 
abgegeben hat. Die Neuanschaffung ist bis Ende des Jahres gesichert. 
  
  
TOP  5.2. Auswirkungen des Kitastreiks  
  
Frau Dr. Migulla möchte wissen, ob der Kitastreik Auswirkungen auf Luckenwalde haben 
wird. 
 
Herr Seifert erwidert, dass nach seinem Kenntnisstand in der städtischen Einrichtung Hort 
Regenbogen nicht gestreikt wird. 
 
  
TOP  5.3. Stand des Einschulungsverfahrens 2015  
  
Herr Guhlke fragt, wie es in der Ernst-Moritz-Arndt Grundschule mit den Einschulungen der 
ersten Klassen aussieht. Wie sind die Zuordnungen in den anderen Grundschulen. 
 
Herr Seifert erwidert, dass das Schreiben der Bürgermeisterin an das Landesamt für Schule 
und Lehrerbildung, in dem eine Erhöhung der Zügigkeit erbeten Wurde, abschlägig 
beschieden wurde. Es wird deshalb wie folgt eingeschult:  
 

- 3 Züge in der Friedrich-Ebert Grundschule 
- 2 Züge in der Friedrich-Ludwig Jahn Grundschule 
- 1 Zug in der Ernst-Moritz-Arndt Grundschule 
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TOP  5.4. Mangel an Kitaplätzen  
  
Herr Guhlke spricht den Mangel von Kitaplätzen an. Er möchte wissen wie lange dieses 
Problem bekannt sei bzw. ob die Situation kurzfristig durch Zuzüge entstanden sei, oder ob 
mehr Luckenwalder entschieden haben ihre Kinder in die Kita zu schicken. 
 
Herr Seifert merkt an, dass es einen zusätzlichen Bedarf im Bereich U3 gegeben hat, dies 
sei hauptsächlich durch die Flüchtlingssituation entstanden. Ursprünglich war geplant das 
Hintergebäude in der Poststraße der evangelischen Kirche zur Nutzung zu überlassen. Die 
Genehmigungsbehörde befand diesen Standort für die Altersgruppe der unter Dreijährigen 
jedoch für nicht geeignet. Deshalb wird hier ab August das Hortangebot der Kita Burg 
erweitert.  
 
   
TOP  5.5. Abstimmung im Internet zur Auswahl der 

Bodenplatten auf dem Boulevard 
 

  
Herr Thier spricht die geringe Zahl der Abstimmung im Internet zum Thema Auswahl der 
neuen Platten für den Boulevard an. Er regt an, die externe Seite mit der Internetseite der 
Stadt zu verlinken, um zu einem repräsentativeren Ergebnis zu kommen. 
 
Herr Seifert nimmt dieses Thema mit zur Verwaltung. 
 
  
TOP  5.6. Ausbaustand der Breitbandversorgung in 

Luckenwalde 
 

  
Frau Wahlbrach fragt, nach dem Ausbaustand der Breitbandversorgung in Luckenwalde. 
Wie hoch ist die Datengeschwindigkeit und ob es in den Randgebieten verfügbar sei. 
 
Herr Seifert leitet diese Frage ans Fachamt weiter. 
 
  
TOP  5.7. Pressearbeit Bibliothek  
  
Frau Wahlbrach schlägt vor als zusätzliches Werbemedium der Bibliothek einen Newsletter 
einzurichten. Ihr sei aufgefallen, dass niveauvolle Veranstaltungen sehr dünn besucht seien. 
 
Herr Seifert antwortet schriftlich. 
 
 
Frau Dr. Migulla merkt an, dass die Veranstaltungen immer in der MAZ sowie auch in der 
Pelikan Post stehen. 
  
  
TOP  6. Informationen der Verwaltung  
  
Frau Demgensky teilt mit, dass ab sofort die Turmfestprogramme zur Verfügung stehen 
sowie auch verteilt wurden. 
 
  
TOP  7. Informationen des Ausschussvorsitzenden  
  
keine 
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18:55 Uhr Ende des öffentlichen Teils. 
  
  
  
 

 
 
Thomas Herold  Sylvia Hartwig 
Vorsitzender  Schriftführerin 
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